Fundación Mapfre donó libros a Ministerio de Educación



El ministro de Educación, Carlos Canjura, a la derecha, recibe el donativo de la Fundación Mapfre.

La Fundación Mapfre busca promover el gusto por la lectura ente la comunidad estudiantil del país.

El Ministerio de Educación (Mined) recibió de Fundación Mapfre el derecho de publicación del libro: El Salvador, Historia Contemporánea, que será distribuido entre estudiantes de bachillerato, como parte del programa Presidencial "Lectura para la Vida".

El libro lo recibirán alumnos del Complejo Educativo Dr.

Humberto Romero Alvergue, de San Salvador.

La obra literaria forma parte de una segunda entrega de libros de escritores salvadoreños que lleva a cabo esta cartera de Estado, un total de 100,000 ejemplares serán distribuidos a estudiantes de primer año de bachillerato del sistema educativo público.

El propósito de esta iniciativa es promover el disfrute de la lectura, no solo entre ellos, sino en la comunidad educativa en general, es decir, que

esta iniciativa llegue hasta las familias.

Los cuatro títulos a distribuir en esta segunda entrega son: "Libro del Trópico", de Arturo Ambrogui; "La muerte de la tórtola", de José María Peralta; "Jícaras tristes", de Alfredo Espino, y "El Salvador: Historia contemporánea".

El Salvador: Historia contemporánea 1808-2010 es una investigación coordinada por el historiador Carlos Gregorio López Bernal y forma parte de un proyecto más amplio, promovido por Fundación Mapfre, denominado América Latina en la Historia Contemporánea, que tiene como objetivo estudiar y difundiruna visión renovada de la historia latinoamericana.

Desde hace más de 16 años, Mapfre La Centroamericana desarrolla diversos proyectos de impacto social en el país, a través de su fundación, una institución no lucrativa, creada con el objetivo de contribuir a mejorar la calidad de vida de la sociedad salvadoreña.

Sears tuvo hasta el 50 % de descuento en muebles

La promoción estuvo vigente durante este fin de semana. El almacén presentó la línea de la marca "Primiun" en muebles.

El departamento de muebles de almacenes Sears recibió la más reciente colección de juegos para sala y comedor de la marca "Primiun", que ofrecen elegancia y comodidad.

La marca ofrece juegos de salas y comedores creados con las últimas tendencias de la temporada en el diseño de muebles, ya sean minimalistas o conservadores, con estilos para todos los gustos.

Estos muebles son fabricados en Guatemala con materiales de alta calidad, donde destacan los tonos cafés, beige, negros y naranjas, entre otros, en diferentes combinaciones, en telas sólidas o estampadas.

Estilos en cuero también están disponibles por su gran demanda, debido a la sobriedad y elegancia que ofrece este material.

La nueva colección "Primiun" en Sears es la opción ideal para darle una nueva apariencia y ambiente a dos de los espacios más importantes del hogar en el que se reúnen familia y amigos para vivir buenos momentos, y qué mejor manera que crearlos con muebles que aportan armonía y belleza a su hogar.

Visite el departamento de muebles, en el primer nivel del almacén, y aproveche las diferentes opciones de pago que le permitirán adquirir el



La marca "Primiun" ofrece juegos de salas y comedores creados con las últimas tendencias de la temporada en el diseño de muebles, ya sean minimalistas o conservadores.

estilo de su preferencia para satisfacer sus necesidades, puede optar por el plan de hasta 48 cuotas fijas con la tarjeta Sears o 6 cuotas con tarjetas bancarias.

Este fin de semana pasado, Sears brindó la oportunidad de adquirir muebles de prestigiosas marcas hasta con el 50 % en estilos seleccionados.

En la página de Facebook: Sears El Salvador, puede conocer las novedades para toda la familia y su hogar, en cada uno de los departamentos del almacén, así como las actividades que le ofrece para vivir una experiencia de compra agradable y completa.

La tienda por departamentos Sears busca ofrecer a sus clientes productos y servicios de la más alta calidad, al precio justo, en el ámbito adecuado, procurando su más amplia satisfacción a través de un esmerado servicio personalizado, respondiendo a su misión.

Asimismo pretende consolidar y mantener el liderazgo de la empresa en el mercado, integrando los objetivos de sus clientes, personal, proveedores y accionistas.

 $Recuerde\,este\,fin\,de\,semana$

encuentra muy buenos descuentos en muebles, pero el almacén además le ofrece perfumería, calzado formal y deportivo, accesorios, muebles, linea blanca, electrónica, joyería, dulcería, vestuario para damas, caballeros, niños y bebes, consolas de juegos, agencia de viajes, servicio técnico, servicio mejoras para el hogar, óptica y herramientas.

Aproveche todos los días para comprar los muebles que desea para remozar su espacio favorito, ya sea en la sala, comedor o el lugar que usted prefiera.



La tecnología de vanguardia brinda facilidad a los médicos y mayor comodidad a los pacientes. Foto EDH / Cortesía

Centro Ginecológico inauguró su nueva área de rayos X

Posee tecnología de última generación que brinda rapidez y calidad para un mejor diagnóstico.

El Hospital Centro Ginecológico, a la vanguardia con la tecnología, inauguró la nueva clínica de rayos X y fluoroscoscopía.

Desde fechas recientes está disponible para médicos y pacientes el nuevo espacio equipado con alta tecnología de Luminos Fusion con fluroscopio de la marca Siemens.

Este es un equipo dos en uno que permite imágenes con alta resolución, libre de distorsión y con un tamaño superior de 50 %, en comparación con otros equipos de gama media basados en intensificador de imagen.

Sus imágenes de gran calidad dan a los radiólogos más información para realizar los diagnósticos más precisos y obtener resultados

nás rápidos.

El nuevo equipo de rayos X ofrece muchos beneficios para los pacientes, ya que posee la función Careposition, que evita utilizar más radiación de la necesaria, pues el operador tiene como guía la última imagen que se ha tomado.

También posee la tecnología Smart Touch, con la que se incrementa la seguridad en la sala de radiología y fluoroscopía, para los pacientes y operadores. El Centro Ginecológico ofrece tecnología de última generación, orientada cada vez más a conseguir mejores imágenes y diagnósticos con mayor protección a los pacientes. En una nota de prensa, el hospital informó que el área de rayos X atiende las 24 horas v cuenta con personal altamente capacitado, conformado por médicos comprometidos con la calidad y la calidez en la atención de los usuarios.